

Paderborn-Lippstadt Airport startet in die Sommersaison: Fünf neue Fluggesellschaften bieten sieben neue Urlaubsziele an – TUI und Thomas Cook mit eigenen Flugprogrammen

Freitag, 29. April 2016 – Paderborn (wbn). Ab in den Urlaub, und das über den Heimathafen in Paderborn: Zur Sommersaison ab dem 1. Mai bietet der Paderborn-Lippstadt Airport sieben neue Flugziele in internationale Urlaubsgebiete an.

Neben den spanischen Zielen Almeria, Málaga, Menorca und Ibiza bedient der Paderborn-Lippstadt Airport auch die Reiseziele Pula auf der kroatischen Halbinsel Istrien, Nador in Marokko und Venedig in Italien. Dazu heuerten fünf neue Fluggesellschaften am Paderborner Heimathafen an. Auch die größten europäischen Reiseveranstalter Thomas Cook und TUI bieten in Zukunft eigene Flugprogramme am Flughafen Paderborn an.

Fortsetzung von Seite 1

Das beliebte Urlaubsziel Palma de Mallorca wird in diesem Sommer mit insgesamt 33 wöchentlichen Flügen bedient. Auch Antalya wird in diesem Sommer wieder angeflogen: Bis zu 16 Flüge in der Woche verbinden den Heimathafen mit der Stadt an der türkischen Riviera.

Im innerdeutschen Verkehr wird Lufthansa bis zu viermal täglich vom Flughafen Paderborn/Lippstadt nach München fliegen. Über das internationale Drehkreuz der Deutschen Lufthansa und ihrer Star AlliancePartner können Fluggäste ab PAD bequem und schnell mehr als 100 weltweite Ziele erreichen.